

かぜっこだより



令和5年 2月21日 第24号

文責: 納所小学校長 益田 宏

~ 卒業プロジェクトスタート







6年生の卒業プロジェクトがスタートしました。2月17日(金)、今年度のプロジェクトの1つとして、色褪せした運動場のタイヤなどをペンキで塗装してくれました。タイヤ周りの草取りをした後、1つ1つ丁寧にペンキを塗りました。カラフルできれいな塗装で運動場が明るくなりました。6年生ありがとう。



歌唱指導をしていただきました

2月16日(木)、"かつのポピュラー音楽教室"の勝野先生に卒業式の歌の指導をしていただきました。ここ数年この時期に指導をしていただいているので、子供達も勝野先生を覚えていて、挨拶の後すぐに歌の指導に入りました。張りのある高音を出すために、オオカミの鳴き声のような発声法やお腹への力の入れ具合を教えていただき、どんどん声が出るようになりました。ユニークな指導法で子供達も楽しそうに歌っていました。



今年度最後の児童朝会

2月15日(水)は、今年度最後の児童朝会でした。"かぜっ子発表会"では、毎回合唱や音読など頑張って取り組んでいることをみんなの前で披露してくれました。今回は、1年生が合奏を、6年生が縄跳びで得意な技を一人一人見せてくれました。また、委員会活動も毎回その月の取組やお知らせを発表してくれるので、委員会活動の様子がよくわかりました。企画実行委員会を中心に子供達が自分たちで運営や発表を行うことで自主的・積極的な姿勢が育っています。

学童美術展立体審査会 入賞おめでとう!!

【県特選】		【唐津地	【唐津地区入選】		
4年生	さん	1年生	さん	さん	
【県準特選】		2年生	さん	さん	
2年生	さん	3年生	さん		
3年生	さん	4年生	さん	さん	
5年生	さん	5年生	さん	さん	
6年生	さん	6年生	さん		



いちごパッケージセンター見学

2月14日(火)、4年生が「JAからつ上場いちごパッケージセンター」に見学に行きました。4年生は学級園のビニルハウスでいちごを栽培していて、栽培方法から作ったいちごを使った食べ物など、総合的な学習の時間にいちごに関する様々なことを探究しています。今回はその一環として、お店で売られているイチゴがパッケージされる過程を見たり、農家から集められたいちごがお店に出るまでの流れについてお話を聞いたりしました。自分たちで育てたいちごも今後ジャムなどにして配布する計画を立ているようです。



クラブ活動見学

2月15日(水)、3年生がクラブ活動の見学をしました。クラブ活動は、4~6年生の子供達が"スポーツ""インドア""パソコン"の3つの中から活動したいクラブを選び、年間7回程度、異学年の子供達と交流を深め、共通の興味・関心を追求する活動を行っています。3年生は各クラブの活動について説明を聞いたり、質問をしたりしながら来年度どのクラブに入るかを考えていました。

ご協力に感謝いたします

2月16日(木)、育友会役員会を実施しました。今回は、各部の反省と来年度へ向けての引継ぎ事項の確認をしていただきました。来年度の育友会役員を決めるにあたっては、ご多用の中、学年ごとに集まっていただくなどご協力いただきありがとうございました。納所小では、例年この形で新年度の役員を決めていただいていますが、学校によっては、新年度が始まってから役員を選出する場合もあります。年度当初から育友会を新体制でスタートできることは、学校運営上大変助かります。このような保護者の皆様のご協力を教育活動の充実に生かしていきます。